



Danramil 08 Pakis Hadiri Launching Bulan Imunisasi Anak Nasional

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Aug 4, 2022 - 16:14



Kapten Inf I Ketut Kukuh AW Danramil 08/Pakis Menghadiri, Kegiatan Bulan Imunisasi Anak Nasional Di Aula Kecamatan Pakis

MAGELANG, - Bertempat di Aula Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang telah dilaksanakan Launching atau Pencanangan Bulan Imunisasi Anak Nasional Tingkat UPTD Puskesmas Pakis, Kamis (04/08/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Sekcam Pakis Rahmat Pambudi, S.STP, Danramil 08/Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh Andiworo, S.Sos., Kapolsek AKP I Wayan Sukadana, SH, Kepala Puskesmas dr. Ria Irawati beserta tenaga medisnya dan juga Ibu-Ibu istri Kepala Desa Se Kecamatan Pakis.

Danramil 08/Pakis mengatakan bahwa kegiatan ini adalah wujud nyata sinergitas TNI Polri di Kecamatan Pakis dalam rangka mendukung Pemerintah Kabupaten Magelang untuk mensukseskan program Bulan Imunisasi Anak Nasional, (BIAN).

“Kegiatan ini merupakan sinergi bersama dalam rangka pemulihan terhadap program kesehatan salah satunya dengan imunisasi anak,” kata Danramil Kapten Inf Ketut.

Lebih lanjut, Danramil mengajak seluruh masyarakat untuk ikut aktif mendukung Bulan Imunisasi Anak Nasional ini. Dan ia berharap pelaksanaan kegiatan imunisasi anak juga tidak mengesampingkan vaksinasi Covid-19. “Kepada seluruh masyarakat khususnya orang tua mari kita dukung dan sukseskan giat imunisasi ini,” ucapnya.

“TNI dan Polri khususnya di Kecamatan Pakis siap membantu pemerintah dalam menyukseskan BIAN, melalui Babinsa aktif berperan serta, melaksanakan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat“, tutupnya.

Sementara itu Sekcam Pakis Rahmat Pambudi, S.STP mengaku senang dengan pelaksanaan kegiatan BIAN di wilayahnya Kecamatan Pakis. Dan ia berharap kepada seluruh warga masyarakat Pakis untuk memanfaatkan BIAN ini. Bagi seluruh warga terutama yang mempunyai anak agar ikut dalam program tersebut. “Terima kasih kepada semua pihak yang sudah ikut berperan atas terselenggaranya kegiatan. Kami mewakili Pemerintah Kecamatan Pakis, tentunya siap mendukung dan mensukseskan Bulan Imunisasi Anak Nasional,” tutup Sekcam.

Pen: 0705/ Mgl